



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, le 18 septembre 2020

Luxembourg Sustainability Forum 2020

“J’ai fait la promesse à un lémurien que j’essayerai de sauver la forêt”

Ryadh Sallem, LSF 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ce mardi s’est tenu l’événement incontournable en matière de développement durable au Grand-Duché : le Luxembourg Sustainability Forum (LSF), organisé par l’association IMS Luxembourg – Inspiring More Sustainability.

Plus de **450 participants** étaient connectés à la plateforme de streaming pour assister à l’événement virtuellement.

Face aux nombreuses crises (sanitaires, environnementales, économiques) que nous traversons, cet événement était une fois encore **un appel clair aux changements**.

Pas moins de **19 speakers** sont venus débattre en direct sur un véritable plateau d’émission TV installé pour l’occasion au Studio du Grand-Théâtre de la Ville de Luxembourg.

Des débats de fond, riches d’idées et de solutions concrètes ont animé cette journée, que ce soit autour du management des nouvelles générations, des nouveaux modèles économiques tel que le social business, ou encore de la digitalisation et de ses impacts sur le bien-être dans le milieu professionnel.

Cette journée s’est clôturée avec un invité inspirant, Ryadh Sallem, « Ambassadeur Paris 2024 », athlète de haut niveau avec 5 participations aux Jeux Paralympiques (équipe de France de natation, de basket fauteuil puis de rugby-fauteuil). Ce multi-champion dans le sport et dans la vie s’illustre par les nombreux combats et victoires qu’il remporte sur tous les terrains, qu’il soit sportif, social ou solidaire.

Le public a pu débattre et poser ses questions en direct à cet humaniste, qui est également à l’initiative de projets humanitaires et associatifs visant à lutter contre toutes formes de discrimination et dont le handicap est une forte composante : « *Notre force vient de notre faiblesse, de nos vulnérabilités : nous sommes tous des handicapés en sursis.* »

Ryadh Sallem a invité le public en direct à refuser toute forme de fatalisme et à favoriser la fraternité et le vivre-ensemble en paix : « *Si on parvient à créer une culture de la collaboration et non de la compétition, je crois qu’on réussira quelque chose de grand.* »



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Propos appuyés par Christian Scharff, Président d'IMS, qui a rappelé l'urgence d'agir et de s'unir afin de changer les pratiques au sein de nos organisations. Les sujets portés par cette 9^e édition du LSF étaient en effet liés à des projets concrets d'IMS, ne demandant qu'à rassembler le plus grand nombre.

Tous les replays seront disponibles sur la chaîne YouTube IMS dès lundi 21 septembre.

https://www.youtube.com/channel/UC_bo4pZMJBy-FyHkIBT7VqQ



IMS – Inspiring More Sustainability

Réseau leader des acteurs de la RSE au Luxembourg
Catalyseur d'innovation sociale, IMS - Inspiring More Sustainability - est depuis plus de 10 ans le réseau leader des entreprises luxembourgeoises actives en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE). La mission d'IMS est d'inspirer des stratégies et pratiques responsables auprès des acteurs économiques nationaux. IMS Luxembourg accompagne ses membres au travers de projets collaboratifs et fédérateurs en favorisant le dialogue avec les parties prenantes (privées, publiques, associatives). Pour se faire, IMS apporte expertise (publications), solutions concrètes, sensibilisation et information (campagnes, Forum, formations, club, ateliers...). Ce réseau représente 16 % de la masse salariale luxembourgeoise et est le représentant national de l'organisation européenne CSR Europe. IMS est une asbl indépendante, apolitique et reconnue d'utilité publique.

Contact presse

Amélie Jeannesson

amelie.jeannesson@imslux.lu

Tel : +352 26 25 80 13-21



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, September 18, 2020

Luxembourg Sustainability Forum 2020

"I made a promise to a lemur that I would try to save the forest."

Ryadh Sallem, LSF 2020

PRESS RFI FASE

On Tuesday, the Luxembourg Sustainability Forum (LSF), organized by the association IMS Luxembourg - Inspiring More Sustainability, was held, the not to be missed event in terms of sustainable development in the Grand Duchy.

More than **450 participants** were connected to the streaming platform to attend the event virtually.

Faced with the numerous crises (health, environmental, economic) that we are going through, this event was once again a **clear call for change**.

No less than **19 speakers** came to debate live on a real TV set installed for the occasion at the Studio du Grand-Théâtre de la Ville de Luxembourg.

In-depth debates, rich in ideas and concrete solutions animated this day, whether it was around the management of new generations, new economic models such as social business, or digitalization and its impact on well-being in the professional environment.

The day ended with an inspiring guest, Ryadh Sallem, "Ambassador Paris 2024", a top-level athlete with five participations in the Paralympic Games (French swimming, wheelchair basketball and wheelchair rugby teams). This multi-champion in sport and life is illustrated by the many fights and victories he wins on all terrains, whether sporting, social or solidarity.

The public was able to debate and ask questions live to this humanist, who also initiates humanitarian and associative projects aimed at fighting against all forms of discrimination and of which disability is a significant component: "*Our strength comes from our weakness and our vulnerabilities: we are all disabled people on probation.*"

Ryadh Sallem invited the live audience to reject all forms of fatalism and to promote fraternity and to live together in peace: "*If we manage to create a culture of collaboration and not competition, I believe we will achieve something great.* »



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

PRESS REIFASF

A statement supported by Christian Scharff, President of IMS, who recalled the urgency to act and unite to change practices within our organizations. The subjects covered by this 9th edition of the LSF were indeed linked to concrete IMS projects aiming to bring together as many people as possible.

All the replays will be available on the IMS YouTube channel from Monday, September 21.

https://www.youtube.com/channel/UC_bo4pZMJBBy-FyHkIBT7VqQ



IMS – Inspiring More Sustainability

Luxembourg’s leading network for Corporate Responsibility

A catalyst for social innovation, IMS - Inspiring More Sustainability - has been the leading network of Luxembourg companies active in Corporate Social Responsibility (CSR) for over ten years. IMS' mission is to inspire responsible strategies and practices among national economic actors.

IMS Luxembourg supports its members through collaborative and federating projects by promoting dialogue with stakeholders (private, public, associative). To do this, IMS provides expertise (publications), concrete solutions, awareness, and information (campaigns, forums, training, clubs, workshops...).

This network represents 16% of Luxembourg's payroll and is the national representative of the European organization CSR Europe. IMS is an independent, non-political, and non-profit organization.

Press contact

Amélie Jeannesson

amelie.jeannesson@imslux.lu

Tel : +352 26 25 80 13-21